

# • L'agence pour l'emploi Manpower, partenaire de l'IAE

jeudi 22.12.2011, 05:29 - La Voix du Nord



Évelyne Baillieu (Manpower) et Patrick Leleu (IAE) signent l'accord de partenariat aux Tertiaires.

## | SIGNATURE |

« Les IAE (instituts d'administration des entreprises) ont depuis longtemps la même réputation que celle des grandes écoles de commerce et de gestion », estime Évelyne Baillieu, responsable emploi pour la région Sambre-Escaut de Manpower, qui vient de signer ce lundi une convention de partenariat avec l'IAE de l'université de Valenciennes. « Notre IAE a par exemple obtenu l'un des meilleurs taux nationaux d'insertion professionnelle de la filière gestion universitaire selon une enquête du ministère », confirme le directeur, Patrick Leleu. L'accord se traduit par le recrutement d'étudiants en stage et en contrat de professionnalisation pour les entreprises clientes et les agences de Manpower. L'agence s'engage aussi à participer aux activités de l'IAE comme le forum emploi ou les ateliers d'insertion professionnelle et à les recruter pour des missions temporaires comme les jobs d'été et les inventaires. Enfin, Manpower financera l'IAE par le versement de taxes d'apprentissage. « Cette participation est très importante pour l'institut, confie Patrick Leleu, car 85 % de nos recettes, hors salaires des personnels, proviennent de fonds extérieurs. » Ce chiffre traduit bien la bonne image de l'IAE qui accueille 840 étudiants dont 200 en alternance au sein de sept licences et douze masters dans les grands domaines du management que sont la commerce international, l'audit, la comptabilité ou le contrôle de gestion. •